

Stadtführungen in Korneuburg und Stockerau

Die Stadtführungen in Korneuburg und Stockerau starten in die neue Saison. Auch 2015 werden in beiden Städten spannende Themenführungen mit einem anschließenden kulinarischen Schmankerl angeboten.

Folgende Termine stehen zur Auswahl:

Führung 1: 06. Juni 2015, 14:00, Rathaus Korneuburg
„**Vom Mittelalter in die Neuzeit**“

Führung 2: 27. Juni 2015, 15:00, Rathaus Stockerau
„**Historismus trifft Jugendstil**“

Führung 3: 19. September 2015, 14:00, Werft Korneuburg
„**Hafen Korneuburg - Der Weg der Schiffe**“

Führung 4: 26. September 2015, 15:00, Rathaus Stockerau
„**Vom tiefen Keller auf den hohen Turm**“

Kosten: € 10,-/Person inkl. kulinarisches Schmankerl

Anmeldung: Sonja Eder, 0680/555 88 05, s.eder@weinviertel.at, bis einen Tag vor der jeweiligen Führung möglich, Führung findet bei jedem Wetter statt!